

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 20 de Septiembre de 2017.

El cuadro 'Mujeres de Sepúlveda' viaja a una exposición en Madrid

EL AYUNTAMIENTO HA CEDIDO TEMPORALMENTE LA OBRA DE ZULOAGA PARA QUE SE INCLUYA EN UNA MUESTRA DE LA FUNDACIÓN MAPFRE

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 20 septiembre 2017, 00:56 El Ayuntamiento de Irun ha prestado el cuadro 'Mujeres de Sepúlveda', del pintor eibarrés Ignacio Zuloaga (1870-1945), para la exposición 'Zuloaga. Una aventura europea', organizada por la Fundación Mapfre y comisariada por Pablo Jiménez Burillo. Esta muestra se podrá visitar en la sede de esta fundación, en Madrid, desde el 28 de septiembre hasta el 7 de enero.

No se trata de la única ocasión en la que este cuadro, pintado en 1909, ha sido requerido al Ayuntamiento de Irun para ser mostrado en alguna exposición. La última vez fue en el año pasado, cuando la obra de Zuloaga viajó al Museo de Bellas Artes de Granada en el Palacio de Carlos V de la Alhambra para formar parte de una exposición sobre el pintor guipuzcoano y Manuel de Falla. Habitualmente, el cuadro se halla expuesto en la Sala Capitular del Consistorio irunés.

Dedicado al pueblo de Irun

Ignacio Zuloaga se interesó por el paisaje urbano, por las viejas casas agrietadas, las edificaciones populares y las nobles fachadas de piedra labrada desgastadas y erosionadas que sufren el paso de los años y de la historia. Pero en un primer momento, a este paisaje, le otorgó un lugar secundario en el fondo de sus cuadros. En 'Mujeres en Sepúlveda', serán las propias figuras representadas en la obra las que conducen la mirada al pueblo medieval, con retorcidos caminos y aglomeradas casas sobre un áspero paisaje de barrancos y colinas. Como se puede leer en una esquina del lienzo, Zuloaga dedicó este cuadro al pueblo de Irun. Se trata de una de las obras de mayor entidad y apreciación por parte de la crítica de entre todas las que componen la colección municipal.